

La Bolsa Baja en Jornada Fluctuante

NUEVA YORK, julio 12 (AP).— Los precios de las acciones descendieron hoy en una sesión fluctuante que prolongó la declinación de ayer.

El promedio de Dow Jones de 30 industriales, que bajó ayer 18.33, perdió otros 3.98 para cerrar a 1104.57.

Luego de la declinación del mercado en los últimos meses, los corredores dijeron que los inversionistas estaban muy suspicaces.

Otro hecho que influyó sobre la Bolsa fue la caída de las acciones de ITT en 7.8 puntos durante la sesión de ayer.

Los observadores notaron que las elevadas tasas de interés y los altos rendimientos disponibles en inversiones como los bonos del tesoro seguían consti-

—Favor pase a la página 35.



A VICEPRESIDENCIA.— St. Paul, Minnesota, E.U., julio 12 (AP).— La congresista Geraldine Ferraro aparece junto al aspirante presidencial Walter Mondale, momentos después de anunciarse la postulación de ella a la vicepresidencia de E.U. por el Partido Demócrata.

Honduras y E.U. Revisan sus Convenios Militares

TEGUCIGALPA, 12 julio (ACAN-EFE).— El ejército y el gobierno de Honduras formarán una comisión al máximo nivel que estudiará las reformas de los acuerdos militares entre este país y Estados Unidos, vigentes desde 1954.

Informes periodísticos indicaron que la comisión está presidida por el jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Walter López Reyes, e integrada por los ministros de la

presidencia, Carlos Flores Facusse, y de Relaciones Exteriores, Edgardo Paz Barnica.

El aspecto más importante desde el punto de vista hondureño, sería el obtener una retribución económica "justa" de parte de los Estados Unidos, por el uso del territorio de Honduras para maniobras e instalaciones militares.

De la misma manera, Honduras solicitará probablemente a Estados Uni-

—Favor pase a la página 15.



RANGER REAGAN.— Bowling Green, E.U., julio 12 (AP).— El Presidente Ronald Reagan se prueba un sombrero de "Ranger" (comandos de zonas alejadas) durante su visita al Parque Nacional de Mammoth Cave, en Kentucky.

RFA: Respaldo a Duarte para que Haya Diálogo

BONN, 12 julio (EFE).— La Unión Cristianodemócrata Alemana, en el gobierno, reiteró hoy su apoyo a la "política de diálogo" del Presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, que llegará a Bonn el lunes para una visita de tres días.

El diputado cristiano-demócrata Karl Lammer, de la Comisión Parlamentaria de Ayuda al Desarrollo, se pronunció a favor de que el gobierno de Helmut Kohl abogue por la política de Duarte ante sus aliados europeos, "y especialmente Francia y España", para junto a ellos defendería también en Estados Unidos.

Lammers se felicitó del reconocimiento que el nuevo Presidente salvadoreño

encontró tras su triunfo electoral del 6 de mayo en el Parlamento alemán.

Sobre el cambio de actitud de los socialdemócratas alemanes que apoyan a Guillermo Manuel Ungo, jefe del "Frente Revolucionario" (FDR), Lammers dijo que se debía sobre todo a la influencia del presidente del gobierno español, Felipe González, que es escuchado con atención dentro de la Internacional Socialista.

A una pregunta de "EFE", Lammers no quiso decir si existían contactos entre su partido y el socialdemócrata para propiciar un diálogo de paz entre Duarte y Ungo, aunque confirmó que el Presidente salvadoreño visitará en

—Favor pase a la página 15.

Avioneta Cargada de Dinero Cae en Bolivia

LA PAZ, julio 12 (AP).— Una avioneta privada que transportaba un cargamento de dinero cayó sobre un hangar militar en la ciudad de Santa Cruz y destruyó dos aviones de combate, pero sólo el piloto del aparato accidentado resultó herido según se informó.

La avioneta Cessna de matrícula civil, comandada por el piloto civil Alberto Colombo, cayó a tierra segundos después de despegar del aeropuerto comercial de Santa Cruz sobre un hangar de la Fuerza Aérea situado en las inme-

Frontera China-Vietnam Bajo Cruentos Combates

PEKIN, julio 12 (UPI).— El gobierno de China dijo hoy que estalló una "cruenta lucha" a lo largo de la frontera con Vietnam, luego de un ataque lanzado por una división vietnamita respaldada por artillería.

Según Xinjua, "una división de tropas vietnamitas respaldada por artillería lanzó ataques en Laoshan y Bailhe Dongbshan alrededor de las 05:00 horas de hoy".

Xinjua dijo que los vietnamitas "encontraron enconada resistencia de los guardias fronterizos chinos, quienes mantuvieron sus posiciones y causaron fuertes bajas al enemigo".

La "cruenta lucha todavía proseguía al atardecer", de acuerdo a Xinjua.

La lucha puso fin a un mes de tregua a lo largo de la frontera sino-vietnamita, escenario de una breve y sangrienta guerra en 1979.

Si la versión china es correcta, la incursión de hoy por parte de vietnamitas es la mayor desde la guerra de 1979.

Coronel Boliviano en Rebeldía Contra Zuazo

LA PAZ, julio 12 (UPI).— El coronel Rolando Saravia se proclamó hoy en rebeldía contra el Presidente Hernán Siles Zuazo y el alto mando militar, y en una alusión radiofónica afirmó que su propósito "es ser secundario por otros para liberar a Bolivia del comunismo".

El oficial fue acusado por el gobierno como cabecilla del fallido complot del 30 de junio, cuya casi soli-

taria acción fue el secuestro durante 10 horas del Presidente Siles.

Saravia dirigió hoy al país una proclama que leyó personalmente y se difundió por una estación de radio de Cochabamba, además de publicarse en el diario "Los Tiempos" de esa ciudad y en "Hoy" de La Paz.

El documento sostuvo

—Favor pase a la página 35.

Acusa de Intervenir en sus Asuntos RFA a URSS

BONN, 12 julio (EFE).— El gobierno federal alemán acusó hoy de forma oficial a la Unión Soviética de injerencia en los asuntos internos de este país y la Unión Europea Occidental.

Las acusaciones están contenidas en una carta entregada por el Secretario de Estado del ministerio alemán de exteriores, Juergen Ruffus, al embajador soviético en Bonn, Vladimir Semjonov.

El escrito rechaza las

críticas soviéticas a la RFA, a la que Moscú acusa de intentar eliminar las restricciones que pesan sobre la producción de armamento convencional por parte de Alemania Federal, mediante la resurrección de la Unión Europea Occidental.

En un documento del 10 de julio pasado hecho público hoy en Moscú, el gobierno soviético advertía a Alemania Federal de las

—Favor pase a la página 35.

FDN Logra Tomarse un Puerto de Nicaragua

TEGUCIGALPA, julio 12 (ACAN-EFE).— La organización antisandinista Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) informó hoy aquí que logró tomar durante varias horas el puerto de El Tortuguero, en la costa atlántica de Nicaragua, el pasado siete de julio.

Según portavoces de la "FDN", la acción causó 180 bajas a un batallón del ejército sandinista que se parapetó para defender instalaciones portuarias a lo largo de una pista aérea.

La "FDN" dijo que los rebeldes destruyeron los

dos cuarteles militares sandinistas y realizaron una intensa labor de adiestramiento político entre la población civil.

Se indicó a los periodistas que en El Tortuguero se capturaron importantes pertrechos de guerra que incluyen: tres morteros de 82 milímetros, tres lanzagranadas RPG-7, 120 minas antipersonales, cinco cajas de granadas de mano, 80 fusiles AK-47, varias decenas de fusiles M 16, tres ametralladoras M 60, 40.000 cartuchos 7.62 y otros equipos militares.

En Nicaragua:

Por 2º Día Consecutivo no Circula "La Prensa"

MANAGUA, julio 12 (ACAN-EFE).— Por segundo día consecutivo, el opositor diario "La Prensa", de esta capital, no circuló por problemas de "excesiva censura".

El co-director de la publicación vespertina, Pedro Joaquín Chamorro Barrios, informó a los periodistas que "casi el 90 por ciento del material

para la edición de hoy fue prohibida".

Añadió que gran parte del material censurado se refería a diversos aspectos de la expulsión de diez sacerdotes católicos extranjeros.

"La censura cada día es más amplia e intolerable", dijo Chamorro Barrios.

El periodista y directivo del opositor Partido So-

cialdemócrata, de Nicaragua, informó que pedirá a la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) que emprenda una "campana continental" de apoyo a "La Prensa" ante la "inflexibilidad" de la censura previa gubernamental.

Es la undécima vez en lo que va del año que el diario no sale a la calle por problemas de censura.



BEBE DE PROBETA CHINO.— Tokio, julio 2 (AP).— Fotografía del primer bebé de probeta chino, concebido mediante inseminación artificial, dada a conocer por la agencia oficial Xinhua. Nació el 11 de marzo en la Universidad de Shangai y pesó 2.8 kilogramos.